

# Pj Wako Payakumbuh Suprayitno Gelar Rapat Koordinasi Kesiapan Pilkada Serentak 2024

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.INFORMAN.ID](https://PAYAKUMBUH.INFORMAN.ID)

Nov 23, 2024 - 20:25



*Pj Wako Payakumbuh Suprayitno Gelar Rapat Koordinasi Kesiapan Pilkada Serentak 2024*

Payakumbuh - Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno kembali memastikan kesiapan Pemerintah Daerah dalam mendukung pelaksanaan pemungutan dan penghitungan suara pada Pemilihan Serentak Nasional atau

Pilkada 2024.

"Hari ini kami ingin memastikan kesiapan seluruh dukungan dari Pemerintah Kota Payakumbuh maksimal dalam pelaksanaan pemungutan dan penghitungan suara yang akan digelar Rabu 27 November," kata Pj Wako Payakumbuh Suprayitno.

Hal tersebut disampaikannya saat Pelaksanaan Rapat Koordinasi Kesiapan Pilkada Serentak 2024 di Pendopo Rumah Dinas Wali Kota Payakumbuh, Sabtu (23/11/2024).

Hadir dalam kesempatan tersebut Sekda Payakumbuh Rida Ananda, Asisten, Staf Ahli, Kepala OPD, Camat, dan Lurah se Kota Payakumbuh.

Beberapa hal yang ditekankan oleh Pj Wali Kota Payakumbuh saat pelaksanaan Rakor seperti, lokasi TPS, pengamanan TPS, pengamanan kotak suara, tenaga kesehatan, hingga mitigasi ketika terjadi hal yang tidak diinginkan di hari pelaksanaan pemungutan dan penghitungan suara.

"Saat ini kita tahu cuaca kita sering penghujan sehingga memang harus dipastikan seluruh TPS yang tidak di dalam gedung atau ruangan bisa disiapkan mitigasinya," ujarnya.

Dia berharap OPD dan seluruh ASN Pemko Payakumbuh memberikan dukungan penuh untuk menyukseskan pelaksanaan Pilkada 2024.

"Kami berharap setelah pelaksanaan pemungutan dan penghitungan suara Kota Payakumbuh menjadi salah satu yang terbaik bahkan percontohan dalam fasilitasi dan dukungan pelaksanaan Pilkada," katanya.

Selanjutnya, pemerintah daerah menargetkan tingkat kehadiran pemilih mencapai 80 persen, meningkat signifikan dibandingkan Pilkada 2017 yang hanya mencapai 68,29 persen.

"Seluruh elemen, mulai dari penyelenggara pemilu hingga lurah dan stakeholder terkait, telah sepakat untuk mendorong partisipasi masyarakat. Kami berharap target ini dapat tercapai, sehingga Pilkada di Payakumbuh tidak hanya sukses secara teknis tetapi juga partisipatif," tegasnya.

Pada kesempatan itu, Suprayitno juga menekankan dan mengingatkan seluruh kepala OPD untuk terus mengingatkan Aparatur Sipil Negara (ASN) di OPD masing-masing terkait netralitas.

"Jangan ada ASN kita yang ditindak karena pelanggaran netralitas ASN. Kita harapkan ASN kita lah yang menjadi contoh bagi masyarakat. Mari kita sukseskan dan jangan kita cederai pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 ini," ungkapnya. (\*\*).